

Am 22. November 2016 tagte der **Gemeinderat** unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann in der Balingen Stadthalle. Zur Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Workshops zur Gartenschau 2023

Oberbürgermeister Reitemann gibt in der Sitzung des Gemeinderates bekannt, dass am 03. Dezember 2016 in der Mensa des Gymnasiums ein Jugend-Workshop zum Thema Gartenschau 2023 stattfindet. Alle Jugendlichen sind herzlich eingeladen, um an diesem Tag ihre Vorstellungen, Ideen und Wünsche einzubringen.

Physiotherapieausbildung weiterhin in Balingen

Das Regierungspräsidium Tübingen hat in einer Pressemitteilung erklärt, dass der Betrieb der Physiotherapieschule in Engstlatt rückwirkend zum 01. September 2016 genehmigt wurde. Somit hat das Bangen der zahlreichen Schüler und Lehrkräfte ein Ende. Neue Trägerin der Physiotherapieschule ist die Medischulen UG, welche ebenfalls in anderen Bundesländern Schulen für Physiotherapie und Ergotherapie unterhält.

Neues Kommunales Haushaltsrecht

Der Gemeinderat Balingen hat bereits Ende des Jahres 2015 die Einführung des Neuen Kommunalen Haushaltsrechts beschlossen. Aus Sicht der Verwaltung ist für die zügige und erfolgreiche Umsetzung dieses umfassenden Projekts, der Aufbau einer dauerhaften Projektstruktur und -organisation von erheblicher Bedeutung. Dabei steht insbesondere der Austausch innerhalb der Verwaltung aber auch der mit der politischen Verantwortungsebene während der ganzen Prozessdauer im Vordergrund. Aus diesem Motiv heraus, hat der Gemeinderat in seiner vergangenen Sitzung dem Vorschlag der Verwaltung zugestimmt, für die schnelle und effektive Umsetzung des neuen Haushaltsrechts eine Lenkungsgruppe bestehend aus Verwaltungsmitarbeitern und Gemeinderäten einzusetzen. Die Lenkungsgruppe wird wenigstens 3 bis 4 Mal im Jahr zusammenkommen und bei Bedarf vom Büro Rödl & Partner beraten.

Abrechnungsbeschluss für Bauleistungen an der Sichelschule gefasst

Bei der Turnhalle der Sichelschule Balingen wurde im Jahr 2014 eine statische Überlastung des Tragwerks festgestellt. Neben dem Einbau von Stahlträger zur Abstützung des Hallenbodens musste eine Stahlbetonplatte zur Verstärkung des Dachtragwerks eingesetzt werden. Der vorgelegte Abrechnungsbeschluss weist Mehrausgaben in Höhe von rund 16.500,- Euro aus, die aufgrund von nicht vorhersehbaren, höheren Entsorgungskosten des Aushubmaterials entstanden sind. Insgesamt beläuft sich die Abrechnungssumme der Maßnahme auf 716.519,05 Euro.

Überplanmäßige Ausgaben für Sichelschule genehmigt

Im Zuge der Sanierungs- und Umbauarbeiten in der Sichelschule wurden im 4. Bauabschnitt in den Elektronikräumen, dem Elektroverteiler- und im Technikraum bauliche Mehrleistungen notwendig. Unter anderem hatte man die Bodenplatten, inkl. Unterbauten erneuert. Durch diese Arbeiten mussten die Elektrohauptverteilung des Gebäudes und die Brandmeldeanlage, jeweils mit Verkabelung demontiert, provisorisch verlagert und nach Fertigstellung der Rohbauarbeiten neu positioniert werden. Ebenfalls mussten die Heiz- und Sanitärinstallationen neu verlegt und Betonsanierungsarbeiten vorgezogen werden. Durch diese Maßnahmen sind Mehrkosten in Höhe von rund 140.000,- Euro entstanden, welche der Gemeinderat nun nachträglich genehmigte.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats findet am

[Dienstag, 13. Dezember 2016, 17.00 Uhr](#)

in der Stadthalle Balingen, Großer Saal, statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der [städtischen Homepage](#) abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.